

Mantiene BP la mira en el pozo 'Macondo'

► Asegura petrolera que continuará labor de exploración en zona del derrame

NUEVA ORLEANS.- British Petroleum (BP) asegura que en el futuro podría seguir explorando en el yacimiento del Golfo de México donde se produjo uno de los peores derrames de crudo de la historia.

Directivos expresaron ayer en conferencia de prensa que la empresa no abandona la idea de seguir explotando el yacimiento "Macondo".

"Hay mucho **petróleo** y gas allá", dijo el gerente de operaciones Doug Suttles. "En algún momento tendremos que pensar qué haremos con eso".

Suttles precisó que se abandonará el pozo dañado, pero que mantiene abierta la opción de abrir otros en dicho yacimiento.

Mientras tanto, ayer continuaban las tareas de sellamiento mediante la inyección de lodo y cemento, lo que es el avance más sólido de BP en la contención de la fuga.

"Todos los indicios hasta ahora son muy alentadores", dijo Suttles, quien ha pasado más de tres meses regentando las tareas de contención de BP y que ahora, ante el nuevo avance, regresará a su trabajo en Houston.

A más de 100 días del comienzo del catastrófico incidente que devastó los delicados pantanos y las lucrativas economías costeras del área estadounidense del Golfo, el gerente de ope-

ASÍ LO DIJO

“Hay mucho petróleo y **gas** allá (en el yacimiento 'Macondo'). En algún momento tendremos que pensar qué haremos con eso”.

Doug Suttles, gerente de operaciones de BP



► Ayer, el avance en el sellado del ducto averiado era alentador.

raciones informó que ya no salía **petróleo** del ducto dañado y que no había crudo recuperable en la superficie.

Las pruebas del sellado todavía no acababan ayer.

BP finalizó la inyección de cemento en su pozo averiado el jueves tras bombear lodo a inicios de la semana para controlar la presión de crudo y gas. El ducto fue sellado temporalmente a mediados de julio.

Esta operación, denominada "static kill", terminaría en otra llamada "bottom kill" a finales de agosto con el suministro de más lodo y cemento a través de un pozo de alivio que está sien-

do perforado para interceptar la instalación dañada hacia mediados de mes.

Este pozo es considerado como la solución final para sellar la reserva a 4 mil metros de la superficie marina.

El progreso para frenar la fuga es un alivio para la petrolera británica, cuyas acciones e imagen fueron golpeadas por el derrame, y para el Presidente Barack Obama, quien fue criticado por su respuesta ante la emergencia.

Sin embargo, se mantienen grandes dudas sobre cuánto daño económico y ambiental ha provocado y provocará la fuga y cuánto será el costo final y las responsabilidades de BP.

"Estamos lejos del final", dijo Suttles.

"Claramente sentimos que hemos pasado a una nueva etapa porque hemos estado tres semanas sin flujos en el mar y no tenemos más crudo en mar abierto. Pero aún tenemos mucho trabajo en el borde costero", agregó.

La firma ha perdido más de un tercio de su valor de mercado desde el 20 de abril, cuando explotó la plataforma Deepwater Horizon, que provocó la fuga.

Agencias

